

# *Presidente de Venezuela anunció tres nuevas misiones sociales*



Foto: El Universal.

Caracas, 4 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció este miércoles el inminente lanzamiento de tres nuevas misiones sociales para seguir apuntalando la atención al pueblo.

En la reunión de trabajo con el Alto Mando Político y Militar Ampliado de la Revolución, en la Plaza Bicentenario del Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, el mandatario mencionó las Misiones Venezuela Mujer, Juventud Venezuela y la Gran Misión Igualdad y Felicidad Social del Pueblo.

Subrayó que las tres misiones tienen grandes objetivos para atender a la mujer venezolana, a la juventud y luchar contra la desigualdad y la pobreza.

Es inminente es su lanzamiento para “hacer más, mucho más por nuestro pueblo en este tiempo”, remarcó.

Maduro recordó al comandante Hugo Chávez (1954-2013) cuando se cumplió este miércoles el 11 aniversario del gran cierre de campaña, que movilizó a miles de venezolanos que colmaron a lo largo y

ancho siete de las grandes avenidas de Caracas.

Reconoció que ese fue el acto político de masas más impactante, potente y grande de toda la historia de 500 años de Venezuela, “el acto de despedida” del líder bolivariano, luego de una campaña electoral admirable, impresionante, acotó.

El mandatario señaló que, sin saberlo, ese episodio fue el último acto público de masas de su vida.

“Victorioso, invicto, invencible, así fue el comandante Chávez, así quedó y es así todavía, invicto, poderoso e invencible”, recalcó.

Al referirse a la reunión, que contó con la participación de las más altas autoridades políticas, de Gobierno y militares, el jefe de Estado bolivariano manifestó que pasaron revista a los avances de 2023 en lo político y reconoció el aumento del protagonismo y la fuerza del Poder Popular y las inmensas movilizaciones del pueblo en lo local.

Destacó en ese sentido que estas llegan a casi cuatro millones de personas movilizadas y significó además la renovación de los Consejo Comunales con el voto del pueblo.

Maduro aludió también como logros de esta etapa la consolidación de la paz nacional, la unión entre los venezolanos, la superación de la polarización perversa, inútil, negativa, confrontativa, junto al avance de un “clima de tolerancia nacional”.

Vaticinó un cuarto trimestre vigoroso en materia económica para el bienestar del pueblo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335839-presidente-de-venezuela-anuncio-tres-nuevas-misiones-sociales>



**Radio Habana Cuba**